

Ibadah Pendalaman Alkitab Surabaya, 11 Februari 2013 (Senin Sore)

Salam sejahtera dalam kasih sayangNya Tuhan kita Yesus Kristus. Selamat malam, selamat mendengarkan Firman Tuhan. Biarlah damai sejahtera bahagia dari Tuhan senantiasa dilimpahkan di tengah-tengah kita sekalian.

Matius 28= menunjuk pada **Shekina Glory**(sinar kemuliaan atau kuasa kebangkitan Tuhan). Dibalik salib/kematian, **PASTI** ada sinar kemuliaan.

Matius 28 terbagi menjadi 3 bagian:

1. ay. 1-10= tentang kebangkitan Yesus atau **sinar kemuliaan menyinari hati yang keras**(batu yang besar terguling), sehingga **terjadi pembaharuan**(sudah diterangkan mulai dari *Ibadah Raya Surabaya, 23 September 2012*).
2. ay. 11-15= **dusta mahkamah agama= penyebaran kegelapan**. Sementara ada sinar kemuliaan, kegelapan menyusup di dalamnya (sudah diterangkan mulai dari *Ibadah Doa Surabaya, 28 November 2012*).
3. ay. 16-20= perintah untuk memberitakan injil= **penyebaran terang shekina glory** atau sinar kemuliaan (mulai diterangkan pada *Ibadah Raya Surabaya, 06 Januari 2013*).

Malam ini, kita masih membahas **bagian ketiga(PENYEBARAN TERANG SHEKINA GLORY)**.

Sesudah menerima sinar kemuliaan, hanya ada 2 kemungkinan, yaitu:

- kalau **tidak** sungguh-sungguh, akan menyebarkan kegelapan,
- kalau sungguh-sungguh, akan menyebarkan terang= kita dipakai dalam pergerakan besar yang **sesuai dengan amanat agung Tuhan**.

Matius 28: 18-20

28:18. *Yesus mendekati mereka dan berkata: "Kepada-Ku telah diberikan segala kuasa di sorga dan di bumi.*

28:19. *Karena itu pergilah, jadikanlah semua bangsa murid-Ku dan baptislah mereka dalam nama Bapa dan Anak dan Roh Kudus,*

28:20. *dan ajarlah mereka melakukan segala sesuatu yang telah Kuperintahkan kepadamu. Dan ketahuilah, Aku menyertai kamu senantiasa sampai kepada akhir zaman."*

2 macam pergerakan besar yang sesuai dengan amanat agung Tuhan:

1. ay. 18-19= '*pergilah, jadikanlah semua bangsa murid-Ku*'= **kegerakan Roh Kudus hujan awal**= kegerakan dalam injil keselamatan untuk menyelamatkan orang berdosa lewat baptisan air.
2. ay. 20= '*ajarlah mereka melakukan segala sesuatu yang telah Kuperintahkan kepadamu*'= **kegerakan Roh Kudus hujan akhir**= kegerakan dalam cahaya injil tentang kemuliaan Kristus= Firman pengajaran= **kabar mempelai**.

Malam ini, kita masih membahas **ayat 18-19**(mulai diterangkan pada *Ibadah Raya Surabaya, 20 Januari 2013*).

Kisah Rasul 2: 36-40

2:36. *Jadi seluruh kaum Israel harus tahu dengan pasti, bahwa Allah telah membuat Yesus, yang kamu salibkan itu, menjadi Tuhan dan Kristus."*

2:37. *Ketika mereka mendengar hal itu hati mereka sangat terharu, lalu mereka bertanya kepada Petrus dan rasul-rasul yang lain: "Apakah yang harus kami perbuat, saudara-saudara?"*

2:38. *Jawab Petrus kepada mereka: "Bertobatlah dan hendaklah kamu masing-masing memberi dirimu dibaptis dalam nama Yesus Kristus untuk pengampunan dosamu, maka kamu akan menerima karunia Roh Kudus.*

2:39. *Sebab bagi kamulah janji itu dan bagi anak-anakmu dan bagi orang yang masih jauh, yaitu sebanyak yang akan dipanggil oleh Tuhan Allah kita."*

2:40. *Dan dengan banyak perkataan lain lagi ia memberi suatu kesaksian yang sungguh-sungguh dan ia mengecam dan menasihati mereka, katanya: "Berilah dirimu diselamatkan dari angkatan yang jahat ini."*

= proses penyelamatan orang berdosa lewat baptisan air:

1. mendengar Firman sampai hati terharu.

Artinya:

- o kita mendengar Firman sampai percaya/yakin pada Firman= iman kepada Yesus,
- o mulut mengaku dosa-dosa kepada Tuhan dan sesama. Jika diampuni, jangan berbuat dosa lagi.

Yudas tidak pernah terharu hatinya, sehingga dosa-dosa tertimbun di hatinya.

2. masuk baptisan air yang benar (dikubur bersama Yesus), yaitu orang bertobat dikuburkan dalam air bersama Yesus, sehingga bangkit dari air dalam hidup yang baru, yaitu hidup yang dipenuhi dengan Roh Kudus, sehingga kita bisa **hidup benar dan taat dengar-dengaran (sama dengan SELAMAT)**.

Kegerakan kedua dalam **Matius 28: 20** adalah **kegerakan Roh Kudus hujan akhir**= Firman pengajaran= kegerakan dalam cahaya injil tentang kemuliaan Kristus untuk menyucikan dan mengubah kita sampai sempurna seperti Yesus= kita menjadi mempelai wanita Tuhan yang sempurna.

Kemarin, kegerakan Roh Kudus hujan awal, kita pelajari dari kitab Raja-raja.
Malam ini, kegerakan Roh Kudus hujan akhir juga kita pelajari dari kitab Raja-raja.

1 Raja-raja 19: 19-21

19:19. Setelah Elia pergi dari sana, ia bertemu dengan Elisa bin Safat yang sedang membajak dengan dua belas pasang lembu, sedang ia sendiri mengemudikan yang kedua belas. Ketika Elia lalu dari dekatnya, ia melemparkan jubahnya kepadanya.

19:20. Lalu Elisa meninggalkan lembu itu dan berlari mengikuti Elia, katanya: "Biarkanlah aku mencium ayahku dan ibuku dahulu, lalu aku akan mengikuti engkau." Jawabnya kepadanya: "Baiklah, pulang dahulu, dan ingatlah apa yang telah kuperbuat kepadamu."

19:21. Lalu berbaliklah ia dari pada Elia, ia mengambil pasangan lembu itu, menyembelihnya dan memasak dagingnya dengan bajak lembu itu sebagai kayu api; ia memberikan daging itu kepada orang-orangnya, kemudian makanlah mereka. Sesudah itu bersiaplah ia, lalu mengikuti Elia dan menjadi pelayannya.

Elia= gambaran kegerakan hujan awal.

Elisa= gambaran kegerakan hujan akhir.

Tanda kegerakan Roh Kudus hujan akhir:

1. ay. 19= 'melemparkan jubahnya'= **harus ada jubah**.

Yohanes 19: 23-24

19:23. Sesudah prajurit-prajurit itu menyalibkan Yesus, mereka mengambil pakaian-Nya lalu membaginya menjadi empat bagian untuk tiap-tiap prajurit satu bagian--dan jubah-Nya juga mereka ambil. Jubah itu tidak berjahit, dari atas ke bawah hanya satu tenunan saja.

19:24. Karena itu mereka berkata seorang kepada yang lain: "Janganlah kita membaginya menjadi beberapa potong, tetapi baiklah kita membuang undi untuk menentukan siapa yang mendapatnya." Demikianlah hendaknya supaya genaplah yang ada tertulis dalam Kitab Suci: "Mereka membagi-bagi pakaian-Ku di antara mereka dan mereka membuang undi atas jubah-Ku." Hal itu telah dilakukan prajurit-prajurit itu.

'pakaian dibagi menjadi 4'= kegerakan hujan awal.

'jubah'= kegerakan hujan akhir.

Untuk mendapat jubah ini, **harus lewat undian**.

Artinya: hanya yang mendapat kepercayaan dan kemurahan Tuhan yang bisa mendapatkan jubah (tidak semua bisa mendapatkan).

Jubah Yesus kita terima dari atas kayu salib.

Kalau kita memiliki jubah Yesus, kita akan dipakai dalam kegerakan Roh Kudus hujan akhir.

Pengertian jubah Yesus:

- o **Wahyu 19: 11, 13, 16**

19:11. Lalu aku melihat sorga terbuka: sesungguhnya, ada seekor kuda putih; dan la yang menungganginya bernama: "Yang Setia dan Yang Benar", la menghakimi dan berperang dengan adil.

19:13. Dan la memakai jubahyang telah dicelup dalam darah dan nama-Nya ialah: "Firman Allah."

19:16. Dan pada jubah-Nya dan paha-Nya tertulis suatu nama, yaitu: "Raja segala raja dan Tuan di atas segala tuan."

'Raja segala raja dan Tuan di atas segala tuan'= Mempelai Pria Surga.

Pengertian jubah yang pertama: Firman mempelai.

Ini yang akan memimpin kegerakan Roh Kudus hujan akhir (pembangunan tubuh Kristus).

Jadi, **kalau kita bisa menerima kabar mempelai, itu adalah kepercayaan dan kemurahan Tuhan atas hidup kita**(kita seperti kena undi). Jangan disia-siakan.

Yohanes 19: 23

19:23. Sesudah prajurit-prajurit itu menyalibkan Yesus, mereka mengambil pakaian-Nya lalu membaginya menjadi empat bagian untuk tiap-tiap prajurit satu bagian--dan jubah-Nya juga mereka ambil. Jubah itu tidak berjahit, dari atas ke bawah hanya satu tenunan saja.

'tidak berjahit'= tidak ada campur tangan manusia, tetapi **murni dari Alkitab**(wahyu dari Tuhan= pembukaan rahasia Firman, yaitu ayat yang satu menerangkan ayat yang lain dalam Alkitab).

Contoh: kabar mempelai ini digambarkan dengan tabut perjanjian.

Tetapi ketika salah mengangkutnya, tabut sudah tergelincir. Saat itu, Uza menjamah tabut, tetapi akibatnya: ia mati.

Artinya: kalau kabar mempelai dicampur dengan lain-lain, akan mati rohani seperti Uza.

'satu tenunan'= satu pengajaran yang benar untuk membentuk satu tubuh Kristus yang sempurna (satu suara penyembahan).

- o pengertian jubah yang kedua: jabatan pelayanan dan karunia-karunia Roh Kudus.

Jika kita disucikan oleh kabar mempelai, Tuhan akan memperlengkapi kita dengan jabatan pelayanan dan karunia-karunia Roh Kudus, sehingga kita dipakai dalam pelayanan pembangunan tubuh Kristus.

Efesus 4: 11-12, 8-10

4:11. Dan ialah yang memberikan baik rasul-rasul maupun nabi-nabi, baik pemberita-pemberita Injil maupun gembala-gembala dan pengajar-pengajar,

4:12. untuk memperlengkapi orang-orang kudus bagi pekerjaan pelayanan, bagi pembangunan tubuh Kristus,

4:8. Itulah sebabnya kata nas: "Tatkala Ia naik ke tempat tinggi, Ia membawa tawanan-tawanan; Ia memberikan pemberian-pemberian kepada manusia."

4:9. Bukankah "Ia telah naik" berarti, bahwa Ia juga telah turun ke bagian bumi yang paling bawah?

4:10. Ia yang telah turun, Ia juga yang telah naik jauh lebih tinggi dari pada semua langit, untuk memenuhi segala sesuatu.

'memperlengkapi orang-orang kudus'= yang penting adalah kesucian lebih dahulu lewat kabar mempelai. Kalau sudah disucikan, pasti akan tergerak untuk melayani Tuhan.

'jubah Yesus tidak berjahit'= jabatan pelayanan kita murni dari Tuhan, tidak ada campur tangan manusia.

ay. 8-10= untuk memberikan jabatan pelayanan, Yesus harus turun ke bagian bumi paling bawah.

Jadi, **jabatan pelayanan kita adalah teguh, karena dasarnya adalah Kurban Kristus**.

Kalau kita **selalu ingat dasar jabatan pelayanan** kita, kita tidak akan goyah oleh apapun, tetapi kita bisa setia berkobar-kobar sampai garis akhir (sampai meninggal dunia atau sampai Tuhan datang kembali kedua kali).

2. 1 Raja-raja 19: 20

19:20. Lalu Elisa meninggalkan lembu itu dan berlari mengikuti Elia, katanya: "Biarkanlah aku mencium ayahku dan ibuku dahulu, lalu aku akan mengikuti engkau." Jawabnya kepadanya: "Baiklah, pulang dahulu, dan ingatlah apa yang telah kuperbuat kepadamu."

Tanda kedua dari kegerakan Roh Kudus hujan akhir: **harus memiliki kesatuan nikah**, yaitu:

- o hubungan suami istri.
Suami mengasihi istri seperti diri sendiri.
Istri tunduk pada suami dalam segala sesuatu.
- o hubungan anak dengan orang tua.
Anak hormat dan taat dengar-dengaran pada orang tua.

Orang tua tidak boleh membuat hati anak menjadi tawar.

Hati anak-anak menjadi tawar kalau orang tua membiarkan anak berbuat salah atau orang tua memaksakan kehendak pada anak.

- o hubungan antar saudarayaitu saling mengasihi, bukan saling menyakiti.

3. 1 Raja-raja 19: 21

19:21. *Lalu berbaliklah ia dari pada Elia, ia mengambil pasangan lembu itu, menyembelohnya dan memasak dagingnyadengan bajak lembu itu sebagai kayu api; ia memberikan daging itu kepada orang-orangnya, kemudian makanlah mereka. Sesudah itu bersiaplah ia, lalu mengikuti Elia dan menjadi pelayannya.*

'lembu'= gambaran dari hamba Tuhan.

Tanda ketiga dari kegerakan Roh Kudus hujan akhir: 'terjadi penyembelihan dan pembakaran lembu'=

- o **pengorbanan tanpa pamrih**, tetapi Firman pengajaran benar **TIDAK BOLEH**dikorbankan. Hati-hati! Dalam soal berkorban ada 2 kesalahan, yaitu tidak mau berkorban atau berkorban dengan maksud-maksud tertentu.
- o penyembelihan terjadi di leher= **penyucian sampai di leher**.
'leher'= hubungan kepala dengan tubuh.
Artinya: kita disucikan sampai bisa **menyembah**Tuhan.

Mazmur 24: 3-5

24:3. *"Siapakah yang boleh naik ke atas gunung TUHAN? Siapakah yang boleh berdiri di tempat-Nya yang kudus?"*

24:4. *"Orang yang bersih tangannya dan murni hatinya, yang tidak menyerahkan dirinya kepada penipuan, dan yang tidak bersumpah palsu.*

24:5. *Dialah yang akan menerima berkat dari TUHAN dan keadilan dari Allahyang menyelamatkan dia.*

'gunung TUHAN'= gunung penyembahan.

Yang disucikan:

- a. hatidisucikan dari keinginan jahat dan najis.

Markus 7: 21-23

7:21. *sebab dari dalam, dari hati orang, timbul segala **pikiran jahat**, percabulan⁽¹⁾, pencurian⁽²⁾, pembunuhan⁽³⁾,*

7:22. *perzinahan⁽⁴⁾, keserakahan⁽⁵⁾, kejahatan⁽⁶⁾, kelicikan⁽⁷⁾, hawa nafsu⁽⁸⁾, iri hati⁽⁹⁾, hujat⁽¹⁰⁾, kesombongan⁽¹¹⁾, kekebalan⁽¹²⁾.*

7:23. *Semua hal-hal jahat ini timbul dari dalam dan **menajiskan**orang."*

- b. tangandisucikan (perbuatan),
- c. mulutdisucikan (perkataan disucikan sampai tidak ada dusta).

Kita juga harus menjaga makanan yang masuk lewat mulut kita, supaya kita tidak terganggu saat dipakai oleh Tuhan.

Kalau hati, mulut dan tangan kita disucikan, kita bisa naik gunung penyembahan.

Makin dekat gunung, akan semakin banyak hujannya (**hujan berkat dan keadilan Tuhan**).

- o pembakaran= sengsara bersama Yesus tanpa dosa= **percikan darah**.

Kalau daging sudah disembelih, tetapi tidak dibakar, justru akan membuat daging menjadi busuk.

1 Petrus 4: 12-14

4:12. *Saudara-saudara yang kekasih, janganlah kamu heran akan nyala api siksaan yang datang kepadamu sebagai ujian, seolah-olah ada sesuatu yang luar biasa terjadi atas kamu.*

4:13. *Sebaliknya, bersukacitalah, sesuai dengan bagian yang kamu dapat dalam penderitaan Kristus, supaya*

kamu juga boleh bergembira dan bersukacita pada waktu Ia menyatakan kemuliaan-Nya.

4:14. Berbahagialah kamu, jika kamu dinista karena nama Kristus, sebab **Roh kemuliaan**, yaitu Roh Allah ada padamu.

Kalau mengalami percikan darah, kita akan memperoleh **Roh Kemuliaan**, hasilnya:

- a. kita mendapat kepercayaan dan kemurahan Tuhan untuk bisa memberitakan cahaya injil tentang kemuliaan Kristus.
- b. kita mengalami pembaharuan dari manusia daging menjadi manusia rohani seperti Yesus.

Matius 9: 14-17

9:14. Kemudian datanglah murid-murid Yohanes kepada Yesus dan berkata: "Mengapa kami dan orang Farisi berpuasa, tetapi murid-murid-Mu tidak?"

9:15. Jawab Yesus kepada mereka: "Dapatkah sahabat-sahabat mempelai laki-laki berdukacita selama mempelai itu bersama mereka? Tetapi waktunya akan datang mempelai itu diambil dari mereka dan pada waktu itulah mereka akan berpuasa.

9:16. Tidak seorangpun menambalkan secarik kain yang belum susut pada baju yang tua, karena jika demikian kain penambal itu akan mencabik baju itu, lalu makin besarlah koyaknya.

9:17. Begitu pula anggur yang baru tidak diisikan ke dalam kantong kulit yang tua, karena jika demikian kantong itu akan koyak sehingga anggur itu terbuang dan kantong itupun hancur. Tetapi anggur yang baru disimpan orang dalam kantong yang baru pula, dan dengan demikian terpeliharalah kedua-duanya."

ay. 16= **pembaharuan pakaian**, yaitu pakaian tidak boleh tambal sulam (jatuh bangun dalam dosa).

Kalau tambal sulam, satu waktu akan telanjang.

Pakaian harus baru= **perbuatan benar dan baik**.

ay. 17= **pembaharuan kirbat (hati)**, yaitu hati yang taat dengar-dengaran, tidak ada kepahitan, kenajisan dan kejahatan.

Hati yang baru berguna untuk menampung anggur yang baru(kasih Allah yang membuat kita bahagia dan kuat dalam pelayanan).

Anggur baru juga bicara soal **nikah**. Nikah yang sudah tawar/pahit menjadi bahagia kembali sampai pesta nikah Anak Domba.

4. **1 Raja-raja 19: 21**

19:21. Lalu berbaliklah ia dari pada Elia, ia mengambil pasangan lembu itu, menyembelihnya dan memasak dagingnya dengan bajak lembu itu sebagai kayu api; ia memberikan daging itu kepada orang-orangnya, kemudian makanlah mereka. Sesudah itu bersiaplah ia, lalu mengikuti Elia dan menjadi pelayannya.

'lembu'= gambaran dari hamba Tuhan.

Tanda keempat dari kegerakan Roh Kudus hujan akhir: 'makanlah'= **persekutuan**.

2 macam persekutuan:

- o persekutuan tubuh Kristus= persekutuan carang dengan carang,
- o persekutuan tubuh dengan Kepala= persekutuan antara carang dengan Pokok Anggur yang benar.

Jadi, kita harus masuk persekutuan tubuh Kristus yang mengarah pada Yesus sebagai Kepala (**persekutuan yang berdasarkan pengajaran benar**).

Persekutuan ini dimulai dari dalam nikah(harus ada buah-buah pengajaran).

2 hal yang tidak boleh berseketu:

o **Roma 16: 17**

16:17. Tetapi aku menasihatkan kamu, saudara-saudara, supaya kamu waspada terhadap mereka, yang bertentangan dengan pengajaran yang telah kamu terima, menimbulkan perpecahan dan godaan. Sebab itu hindarilah mereka!

= tidak boleh bersekutu dengan orang yang mengajarkan ajaran lain selain dari yang sudah kita terima.

o **1 Korintus 5: 11**

5:11. *Tetapi yang kutuliskan kepada kamu ialah, supaya kamu jangan bergaul dengan orang, yang sekalipun menyebut dirinya saudara, adalah orang cabul, kikir, penyembah berhala, pemfitnah, pemabuk atau penipu; dengan orang yang demikian janganlah kamu sekali-kali makan bersama-sama.*

= tidak boleh bersekutu dengan orang yang mempertahankan 6 dosa sampai mendarah daging.

Kalau bersekutu, justru membuat kita ikut busuk (ketularan dosa).

Kalau sudah ada **4 tanda diatas**, kita benar-benar akan menjadi **lembu yang berjingkrak-jingkrak.**

Maleakhi 4: 1-2

4:1. *Bahwa sesungguhnya hari itu datang, menyala seperti perapian, maka semua orang gegabah dan setiap orang yang berbuat fasik menjadi seperti jerami dan akan terbakar oleh hari yang datang itu, firman TUHAN semesta alam, sampai tidak ditinggalkannya akar dan cabang mereka.*

4:2. *Tetapi kamu yang takut akan nama-Ku, bagimu akan terbit surya kebenaran dengan kesembuhan pada sayapnya. Kamu akan keluar dan berjingkrak-jingkrak seperti anak **lembu** lepas kandang.*

'lembu berjingkrak-jingkrak'= kita dibaharui sampai pembaharuan terakhir. Saat Yesus datang, kita dibaharui sampai sempurna untuk masuk perjamuan kawin Anak Domba Allah. Kita bertemu Yesus diawan-awan yang permai.

Tetapi, kita harus hati-hati, sebab **ada lembu yang tetap terikat.**

Lukas 13: 10-16

13:10. *Pada suatu kali Yesus sedang mengajar dalam salah satu rumah ibadat pada hari Sabat.*

13:11. *Di situ ada seorang perempuan yang telah delapan belas tahun dirasuk roh sehingga ia sakit sampai bungkuk punggungnya dan tidak dapat berdiri lagi dengan tegak.*

13:12. *Ketika Yesus melihat perempuan itu, ia memanggil dia dan berkata kepadanya: "Hai ibu, penyakitmu telah sembuh."*

13:13. *Lalu ia meletakkan tangan-Nya atas perempuan itu, dan seketika itu juga berdirilah perempuan itu, dan memuliakan Allah.*

13:14. *Tetapi kepala rumah ibadat gusar karena Yesus menyembuhkan orang pada hari Sabat, lalu ia berkata kepada orang banyak: "Ada enam hari untuk bekerja. Karena itu datanglah pada salah satu hari itu untuk disembuhkan dan jangan pada hari Sabat."*

13:15. *Tetapi Tuhan menjawab dia, kata-Nya: "Hai orang-orang munafik, bukankah setiap orang di antaramu melepaskan lembunya atau keledainya pada hari Sabat dari kandangnya dan membawanya ke tempat minuman?"*

13:16. *Bukankah perempuan ini, yang sudah delapan belas tahun diikat oleh Iblis, harus dilepaskan dari ikatannya itu, karena ia adalah keturunan Abraham?"*

'lembu yang terikat'= **wanita yang bungkuk 18 tahun.**

Artinya:

- selalu dalam kekuatiran. Kalau sudah kuatir, tidak akan bisa benar,
- tidak berubah hidupnya, tetap manusia daging dengan 18 tabiat darah daging (dicap 666).
- 'tidak minum'= tidak ada kepuasan (kering rohani) dan cari kepuasan didunia atau kepuasan dunia dibawa ke dalam gereja.

Kalau dibiarkan, keadaan ini akan tertinggal saat Tuhan datang, musnah bersama dunia dan binasa untuk selama-lamanya.

ay. 10= 'esus sedang mengajar'= **cara Yesus menolong**, yaitu Yesus menyampaikan Firman pengajaran benar.

Setiap penyampaian Firman pengajaran benar, ada **aktivitas Imam Besar untuk:**

- ay. 12= 'melihat'= Yesus melihat segala dosa-dosa kita supaya kita mengaku dosa dan diampuni oleh Tuhan,
- ay. 12= 'memanggil'= Yesus memanggil kita lewat Firman yang terkan pada kita untuk memberikan prioritas utama kepada kita untuk ditolong,
- ay. 12-13= 'berkata dan meletakkan tangan'= Yesus berkata 'engkau telah sembuh' dan meletakkan tangan (menjamah)= **kita mngalami mujizat Tuhan** untuk menyelesaikan segala masalah sampai satu waktu kita memuliakan Tuhan. Kita menjadi milikNya dan kita naik di awan-awan bersama Dia.

Tuhan memberkati.